



A I D H D E S

International Association for Human Rights and Social Development

1er Foro permanente de pueblos afrodescendientes de las Naciones Unidas

Igualdad para todos los pueblos de descendencia africana.

(miercoles, 7 de diciembre de 2022)

Presidente,

Nuestra organización considera primordial que los temas igualdad y equidad deben quedar postrados en una futura declaración de derechos de pueblos afrodescendientes que debe sin lugar a dudas ser vinculante. Esta última debe tener por estructura la Declaración de Durban y una perspectiva firme antineoliberal y anticapitalista que ha incorporado en si mismo al sistema colonial que sigue manteniendo a pueblos de descendencia africana bajo el yugo de la deuda externa y la subordinación racial.

Se ha considerado en pleno siglo XXI a las regiones de población afro como los basureros del mundo, como los laboratorios de experimentos bioquímicos de multinacionales farmacéuticas occidentales donde, al fin y al cabo, lo único que les importa es que no se les oxiden sus maquinarias financieras que lucran sus bolsillos, sin importar si la grasa para engrasar estas últimas sea la sangre, en este caso, de pueblos afro. Si no se combate eso, no se puede hablar de igualdad, no se puede hablar siquiera de una declaración y este foro quedaría en vano.

Creemos que para que haya derechos humanos e igualdad en todos los aspectos, se debe pensar en dar verdaderos derechos económicos a los pueblos afros y en general a todas y todos aquellos que son afectados por el sistema capitalista que desesperado, es cada día más agresivo y nos ha llevado a millones de tragedias irreparables. De nada nos sirve decirles a los afros y a los pueblos del mundo que tienen derecho a gozar de derechos fundamentales y que tendrán derecho a reparaciones, si la economía y las finanzas siguen en manos de los hijos del colonialismo.

Es importante empoderar a los afrodescendientes para que sean ellos quienes dicten cual es la línea a seguir, la que, con consciencia de clase, sea más conveniente para ellos, para un mundo social, económica y políticamente más justo. Es mas que suficiente que Occidente siga dictando las políticas a seguir a los pueblos afrodescendientes